

Zürich und Wallisellen, 7. Mai 2007

KR-Nr. 129/2007

**POSTULAT** von Lorenz Habicher (SVP, Zürich) und Bruno Grossmann (SVP, Wallisellen)

betreffend 300 zusätzliche Besucher-Parkplätze für USZ

---

Der Regierungsrat wird ersucht die Möglichkeit zu schaffen, beim Universitäts-Spital Zürich (USZ) zusätzlich 300 unterirdische Besucher-Parkplätze zu erstellen.

Lorenz Habicher  
Bruno Grossmann

Begründung:

Das USZ, mit seiner gesamten Nutzfläche von rund 300'000 m<sup>2</sup>, welches über 6'000 Mitarbeitende zählt und nebst dem stationären Bereich pro Jahr über 710'000 Ambulant-Konsultationen verzeichnet, leidet seit längerer Zeit an fehlenden Besucherparkplätzen.

Der heutige Suchverkehr mit Wartezeiten bis zu 1 Std. belastet die Quartier-Bevölkerung und Umwelt unverhältnismässig stark. Mobilitätsbehinderte Personen und Ambulant-Patienten sind auf Kurzzeit-Parkierungsmöglichkeiten (ca. 2 Std.) angewiesen, weil das USZ auch spezialisierte Behandlungsmethoden anbietet.

Im Vergleich zu den 110 Besucher-Parkplätzen des USZ verfügen das Insepspital Bern über deren 480 und das Uni-Spital Basel im angrenzenden City-Parking über deren 1'020. Um diesen Notstand zu beheben, müsste mindestens die geforderte Anzahl (zusätzlich 300) Parkplätze erstellt werden. Gemäss PPV (742.500) der Stadt Zürich ist dies auch möglich.

Prädestiniert als Standort für eine unterirdische Parkgarage wäre unseres Erachtens die Grün- bzw. Parkplatzfläche im Bereich Rämistrasse/Gloriastrasse.

Zugleich könnten die an dieser Stelle bestehenden oberirdischen Parkplätze ebenfalls unterirdisch erstellt werden. Dadurch würde eine ansprechende zusammenhängende Grünfläche (Gartengestaltung) möglich.

129/2007

Wieder aufgenommener Vorstoss.

Ursprüngliche Einreicher: Oliver B. Meier (SVP, Zürich) und Lorenz Habicher (SVP, Zürich)